
Betreff
Status Schulbauvorhaben auf dem MK2-Grundstück

In 2019 wurde uns mitgeteilt,  daß der Schulneubau auf dem MK2-Grundstück
an der Ganghoferstrasse trotz bereits existierender konkreter Pläne noch nicht
in  das  damalige  Schulneubauprgramm  aufgenommen  werde  konnte.  Mich
würde interessieren,  wie  der  aktuelle  Status  ist  und ob der  Schulneubau Teil
des  neuen Bauprogramm 2025 sein  wird.

Anfrage zum Themengebiet Bau/ Planung


